

Conte

L'île de l'enfant curieux

Il était une fois, un jeune garçon fin, rapide et gentil.

Il se montrait joyeux et intelligent.

L'endroit où il vivait, était lumineux, c'était l'été.

Il y avait des fleurs, un labyrinthe et un manoir hanté.

Un jour, le petit garçon fut curieux. Il voulait découvrir l'île où il habitait, découvrir le labyrinthe et le manoir hanté.

Tout d'abord, le petit garçon et sa chienne partirent à la découverte de l'île.

Ensuite, ils voulurent aller au labyrinthe mais sa chienne emprunta le mauvais chemin.

Le petit garçon ne s'en rendit compte que quand il fut arrivé au labyrinthe, car il regarda le paysage tout du long. La chienne arriva au manoir hanté.

Il y avait un sorcier dans le labyrinthe. Il y avait aussi un prince des ténèbres dans l'habitation hantée.

Dans le manoir, il y avait un magicien et plein de fantômes. Il y avait également un magicien dans le labyrinthe.

Soudain, les deux sorciers apparurent dans le manoir et le labyrinthe.

Ils proposèrent un défi au chien et au magicien : c'était de les battre. Se fut pareil pour le petit garçon. Se fut des combats très rudes. Ils réussirent à les vaincre.

Les deux sorciers disparurent à jamais.

Les deux magiciens dirent en cœur :

- « Pourquoi as-tu eu cette idée ? Etais-tu curieux ?
- Oui » répondit le jeune homme aux magiciens.

Enfin, le jeune homme, sa chienne et les deux magiciens purent rentrer chez eux et être à jamais heureux.